
St v.  Kri eger  fragt  an,  ob der  Ver walt ung oder  der  CDU- Frakti on neue Infor mati onen über  di e 

Kaufl andansi edl ung vorlägen.  

 

St v.  Schulte er wi dert  darauf,  dass  i hm nur  di e I nfor mati onen,  di e sei nerzeit  i n der  Presse waren, 

bekannt  sei en.  BM Hol berg unt erricht et  di e St adtverordnet en über  ei n Gespräch mit  Herrn Feil en 

von der  Fa.  Redos  vo m heuti gen Tage,  dass  di e Fa.  Redos  zurzeit  prüfe,  ob di e I mmobilie f ür  di e 

Unt erbri ngung von Fl üchtli ngen geei gnet  sei.  Dies  sei  aber  eher  ni cht  zu er warten.  Über  di e 

weit ere Ent wi ckl ung i.  V.  m.  der  Ansi edl ung des  Kaufl andmar kt es  gebe es  auch kei nen neuen 

Sachst and.  


